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◎あなたが今日気づいたことは？ 

・説明を良く聞くとわかりやすい。 

・本日は、第 3 章協働及び第 4 章市民参画の条文案の検討でしたが、条文を簡潔にしたいと 

考える修正案の文章作成に苦慮しました。 

・人数が少なくて心配しました。 

・今回の作業の進め方については、今回の取り組み対象の条文を説明する時間をもう少し短 

くして、ワークショップでの討議時間をもっと長く取って欲しいです。どうしても最後が 

かけ足になってしまうので・・・。 

・班の人数が少ないため別の班と一緒に議論させていただいたが、 大変良かったと思います。 

・条文の表現が難しいと感じました。 

・議論が深くなり、単に良い・悪い程度では参加が大変だ。 

・議論が深まってきたと思った。多様な意見があり、感心して聞いていた。 

・時間の進行がスムーズだった。 

・グループ全体で活発に意見要望が出された。 

◎あなたが今日うれしく思ったこと、満足したことは？ 

・各項目について真剣に考えたことが良かった。 

・意見を言えたこと。 

・下手ながら発表できたこと。 

・別の人の意見が聞けて良かったです。 

・参加できて良かったです。以後、完全参加を目指したいと思います。 

・楽しく意見交換ができました。 

・まじめに議論していることに感激している。 

・班編成も変わってから 2 回目で、皆さんと親しく話し合いができた。 

・馬場先生の話が分かりやすかった。 

◎あなたが今日不満に思ったこと、悲しかったことは？ 

・わからないところが多数ある（用語の意味がわからない）。 

・頭の中で整理できない。 

・4 班、5 班の委員が少なかった。 

・意見を言っていない方がおられたように思います。ここにおられる委員は、相手が市長で 

あろうが遠慮なく言うべきです。ただ聴くだけが会議ではない（市民・職員ともに）。 
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◎あなたが今日、言い残したことは？ 

・まちづくり協議会を条文に明記することが本当に必要なのだろうか？ 

◎その他

・いつも飲み物で安らいでいます。ありがとうございます。 

・条例の文章については、様々な意見があると思うが、事務局が言われるように法や市民意 

見によって作られているので、分かりにくいから文章を変えることや削除することも必要 

だが、文章はある程度きちんとした形で載せて、解説書に分かりやすく載せるべきという 

考えなので、そのあたりの議論も今以上にすべきであると考えます。 

・発表時のタイム管理はベルを鳴らす方法が良いと思います（全員に周知できる）。


